

## Reignier-Ésery • Un projet culturel couronné de succès à l'hôpital départemental



Les résidents qui ont participé à des ateliers avec des animatrices ont donné offert une belle représentation devant leur famille. Photo Le DL/M.-T.R

La représentation d'un spectacle ce mercredi 7 juin, entre les résidents, les animatrices et les partenaires est venue clôturer le projet "Musique et corps" qui s'est déroulé dans le cadre de "Culture et santé", projet commencé en novembre 2022, en collaboration avec Château Rouge et la Beaver Dam Compagnie, soutenu par le préfet de la Région Auvergne-Rhône-Alpes. Ce projet aura permis à une cinquantaine de résidents d'aller voir sept spectacles à Château Rouge, de participer au dispositif de création musical La Frite (instrument pédagogique, d'expérimentation sonore spécialisé dans le champ des musiques électroniques, rythmiques, mélodiques et harmoniques), de créer des prototypes de pochettes vinyles et de prendre part à la création d'une chorégraphie à travers les ateliers danses, pour ensuite créer leur propre univers musical. Les résidents se sont énormément investis dans ce projet et leur prestation s'est clôturée dans l'émotion avec une belle ovation.